Government investment in the arts, such as music and theatre, is a waste of money. Governments must invest this money in public services instead.

To what extent do you agree with this statement?


	В наши дни правительство тратит большую часть своего бюджета не только на общественные услуги, но и на искусство.
	These days, the government spends a large part of its budget not only on public services, but also the arts.

	[bookmark: _GoBack]Хотя я согласен с тем, что важно тратить деньги на общественные услуги, я не думаю, что тратить деньги на искусство - это пустая трата денег.
	Although I agree that it is important to spend money on public services, I do not think spending on the arts is a waste of money.

	Есть несколько причин расходовать значительную часть государственного бюджета на общественные услуги.
	There are several reasons for spending a significant amount of the government budget on public services.

	Прежде всего, общественные услуги - это такие вещи, как больницы, дороги и школы, и эти вещи определяют качество жизни, которое будет иметь большинство из нас.
	First and foremost, public services are the things such as hospitals, roads and schools, and these things determine the quality of life that most of us will have.

	Например, если правительство не тратит достаточно денег на больницы, здоровье нашего общества может ухудшиться.
	For example, if the government does not spend enough money on hospitals, the health of our society may decline.

	Точно так же, если на школы тратится недостаточно денег, наши дети (возможно) не будут должным образом обучены.
	Similarly, if not enough money is spent on schools, our children may not be properly educated.

	Кроме того, бедные (люди) в нашем обществе (которые) пострадают больше, если мы не будем тратить достаточно средств на эти вещи, потому что они больше зависят от таких услуг.
	Also, it will be the poor in our society that will be affected more if we do not spend enough on these things because they are the ones more dependent on such services.

	Однако это не означает, что искусством следует полностью пренебрегать.
	However, this does not mean that the arts should be completely neglected.

	Для начала многим художественным учреждениям трудно приносить большую прибыль, поэтому без какой-либо помощи со стороны правительства многие театры и другие подобные места, возможно, придется закрыть.
	To begin, it is difficult for many arts institutions to generate much profit, so without some help from the government many theatres and other such places may have to close.

	Кроме того, искусство также оказывает важное влияние на качество нашей жизни.
	Moreover, the arts also have an important impact on our quality of life.

	Многие люди получают огромное удовольствие от посещения музыкальных и театральных представлений, поэтому важно, чтобы правительство помогало таким учреждениям, чтобы они могли продолжать предоставлять развлечения для публики.
	Many people get great pleasure in going to see music and theatre performances so it is important that the government assists such institutions so that they can continue to provide entertainment to the public.

	Подводя итог, можно сказать, что есть очевидные преимущества от того, что крупные государственные инвестиции идут в государственные службы, поскольку это влияет на качество жизни почти всех нас.
	To sum up, there are clear benefits of ensuring a large amount of investment goes into public services as this influences the quality of life for nearly all of us.

	Тем не менее, я не считаю, что тратить деньги на искусство - это пустая трата денег, так как это тоже дает важные блага.
	That said, I do not believe spending money on the arts is a waste of money as this too provides important benefits.
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